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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM TREZE DE ABRIL DE DOIS MIL E QUINZE. 

 

Aos treze dias do mês de abril de dois mil e quinze, às dezenove horas e dez 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo vereador Cor Jesus Moreno. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. A Vereadora Lucimar procedeu à leitura de 

um versículo da Bíblia Sagrada.  Na chamada inicial, feita pelo Secretário, constatou-se a presença 

de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para que 

procedesse a leitura da ata da 10ª Reunião Ordinária. Colocada em única discussão, a ata foi 

aprovada por unanimidade. A seguir, o Presidente passou a palavra ao Secretário para que 

procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício nº. 140/2015, do Gabinete do Prefeito, em 

resposta ao Requerimento nº. 3/2015, do Vereador Pedro Marconi e Requerimentos n
os

 6 e 7/2015, 

da Vereadora Aparecida Baeta. Ofício nº. 156/2015, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao 

Requerimento nº. 36/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. Correspondência à Ouvidoria, sobre 

estado de conservação de estrada de comunidade. Ofício nº. 119/2015, do Bloco da Oposição, 

apresentando a Emenda Supressiva nº. 2 ao Projeto de Resolução 1/2015 e a retirada da Emenda 

Supressiva nº. 1. Ofício nº. 120/2015, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 

Desenvolvimento Sustentável, informando dia a horário das reuniões. Ofício nº. 122/2015, do Bloco 

da Oposição, apresentando a Emenda Supressiva nº. 1 ao Projeto de Lei 2031/2015 – “Dispõe sobre 

a abertura, conservação e manutenção da malha viária do Município e contém outras 

providências”. Indicação nº. 42/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação nº. 43/2015, da 

Vereadora Lucimar. Indicação nº. 44/2015, da Vereadora Lucimar. Indicação nº. 45/2015, do Bloco 

da Situação. Indicação nº. 46/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação nº. 47/2015, do 

Vereador Naamã. Requerimento nº. 38/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento nº. 

51/2015, do Vereador Pedro Marconi. Requerimento nº. 61/2015, do Vereador Geraldo. 

Requerimento nº. 62/2015, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação.  Relatório da Comissão 

de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Ofício nº. 121/2015, da Comissão de 

Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Conforme art. 8º da Resolução nº. 17/2013, que 

dentre outros serviços, disciplina o serviço da Ouvidoria da Câmara Municipal, nomeou o Vereador 

Cor Jesus para Ouvidor Geral e a Vereadora Lucimar para Ouvidora Substituta, e encaminhou a 

correspondência ao Ouvidor Geral para providências. Retirou de pauta a Emenda Supressiva nº. 1 

ao Projeto de Resolução nº. 1/2015. Encaminhou a Emenda Supressiva nº. 2 ao Projeto de 
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Resolução nº. 1/2015, à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou a Emenda 

Supressiva nº. 1 ao Projeto de Lei nº. 2031/2015 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Presidente colocou em única discussão a Indicação nº. 42/2015, da Vereadora 

Aparecida Baeta, sugerindo recomposição de passeio em via pública. A proponente justificou o 

pedido. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a 

Indicação nº. 43/2015, da Vereadora Lucimar, apontando a necessidade de limpeza e recapeamento 

de asfalto em vias públicas. Os Vereadores Cor Jesus, Lucimar, Pedro Marconi e Naamã teceram 

comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo, o Presidente colocou 

em única discussão a Indicação nº . 44/2015, da Vereadora Lucimar, sugerindo a construção de 

meio-fio de colocação de luminárias em via pública. A proponente justificou o pedido. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação nº. 

45/2015, do Bloco da Situação, apontando a necessidade de construção de poço semi-artesiano, em 

Comunidades. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. O Presidente colocou em única 

discussão a Indicação nº. 46/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, sugerindo patrolamento e 

encascalhamento de estrada. A proponente justificou o pedido. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Na sequência, o Presidente colocou em única discussão a Indicação nº. 47/2015, do 

Vereador Naamã, apontando a necessidade de patrolamento e encascalhamento de estrada. O 

proponente justificou o pedido. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, o 

Presidente colocou em única discussão o Requerimento nº. 38/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, 

solicitando o acionamento da Comissão de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à 

Pobreza. A proponente justificou o pedido. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Presidente colocou em única discussão o Requerimento nº. 51/2015, do Vereador Pedro Marconi, 

solicitando ao Executivo informações sobre existência de convênio com o Garças Clube. Os 

Vereadores Pedro Marconi, Cor Jesus, Osmar Severino, Geraldo Francisco, Naamã, Osmar e 

Aparecida Baeta teceram comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. 

Prosseguindo, o Presidente colocou em única discussão o Requerimento nº. 61/2015, do Vereador 

Geraldo, solicitando o acionamento das Comissões de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à 

Fome e à Pobreza e de Serviços e Obras Municipais. Os Vereadores Naamã, Cor Jesus, Aparecida 

Baeta e Pedro Marconi teceram comentários. Em única votação, sendo aprovada por unanimidade. 

Na sequência, o Presidente colocou em única discussão o Requerimento nº. 62/2015, da Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação, solicitando percentual gasto com folha de pagamento dos 

servidores, no período de janeiro a março de 2015. Os Vereadores Aparecida Baeta, Cor Jesus, 

Geraldo, Naamã e Pedro Marconi teceram comentários. Em única votação, foi aprovado por 

unanimidade. A seguir, o Presidente colocou em única discussão o Relatório da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, sobre a erosão na ponte do Bairro Acampamento. 

Em única votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente colocou em única discussão o 
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Ofício nº. 121/2015, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento 

Sustentável, solicitando Audiência Pública, para discussão do Projeto de Lei 2031/2015. Os 

Vereadores Naamã, Pedro Marconi e Aparecida Baeta teceram comentários.  Em única votação, foi 

aprovado por unanimidade. O Presidente designou as Comissões de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana e de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável para 

realização da audiência. O Vereador Naamã questionou a não inclusão na pauta do Requerimento 

nº. 49/2015. O Presidente disse que aguarda um posicionamento do Executivo quanto a 

requerimento aprovado que trata do assunto, para despachá-la a proposição diretamente ao 

Ministério Público ou incluí-la na ordem do dia da próxima reunião. O Presidente consultou o 

Plenário e foi aprovado por unanimidade a antecipação da 12ª Reunião Ordinária para o dia 

17/04/2015, em razão do recesso do feriado de Tiradentes dia 20/04/2015, como também, a 

antecipação da 13ª Reunião Ordinária para o dia 24/04/2015, em razão do Aniversário de Carandaí 

dia 27/04/2015. Não havendo vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os 

edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e duas 

horas. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, 

Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, 

segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário Vereador Francisco Eustáquio Teixeira, 14 de abril de 2015. 
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